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Mainz, 26.09.2024 

 
Anfrage ____/2024 zur Sitzung am 09.10.2024 

 
Kreisverkehre (CDU) 

In der Umwandlung von signalisierten Kreuzungen in Kreisverkehre liegt eine Möglichkeit, 
den Verkehrsfluss an vielbefahrenen Kreuzungen zu verbessern und die Sicherheit im 
Straßenverkehr zu erhöhen. Dies zeigen nicht zuletzt zahlreiche bereits entstandene 
Beispiele hier in Mainz. Um die Mobilität in unserer Stadt zu stärken, wäre es deshalb 
eventuell sinnvoll zu prüfen, inwiefern eine solche Umwandlung realisierbar wäre.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
1. An welchen Kreuzungen wurde bereits konkret die Umwandlung in einen 
Kreisverkehr untersucht oder in Erwägung gezogen?  

  
2. Welche Kreuzungen bieten ausreichend Platz, um einen Kreisverkehr zu 
realisieren, ohne dass es zu erheblichen Eingriffen in die bestehende 
Infrastruktur oder angrenzende Grundstücke kommt?   

  
3. Gibt es Abschätzungen, für welche Art von Kreuzungen der Bau eines 
Kreisverkehrs zu einem besseren Verkehrsfluss und so zu einer effizienteren 
Mobilität aller Verkehrsteilnehmer führt?  

   
4. Welche Maßnahmen haben sich als sinnvoll erwiesen um an einem 
Kreisverkehr die Verkehrssicherheit, insbesondere für Fußgänger und Radfahrer, 
zu verbessern?   

   
5. Gibt es Abschätzungen, welche Kosten bei der Umwandlung einer normalen 
Kreuzung in einen Kreisverkehr entstehen?   
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